
…dazu die CDU - Fraktion des Sächsischen Landtages 

 

Wir sagen NEIN zu Cannabis! Erfahre auf unserer Themen-Webseite, warum wir die von der 

Ampel-Regierung in Berlin beschlossene Freigabe der Droge ablehnen und lese die Argumente 

von Experten aus Medizin, Sozialverbänden, Justiz & Polizei. 

Deshalb haben wir heute dazu extra eine Aktuelle Debatte im Landtag beantragt.  

https://nein-zu-cannabis.de/ 

 

https://nein-zu-cannabis.de/?fbclid=IwAR0-nwx_IDYmVwwgN4k2Km1hnmf9dtRETItm9OmWQJ87AE9kABocHmx43Yk

